
 

課題の解決に向けて 「熟議」と「協働」  

「中主学区大好きプロジェクト」を地域とともに推進中！！ 

 

 

 

 

中主小学校 
コミュニティ・
スクール 

7月 24日 

 

「中主っ子見守り隊」のことを

もっと地域の人に知ってもらっ

て協力者を増やしたいな。 
 

約 100名には帽子を配布

できた 
 

 

 

自治会長会で校長先生から

説明をしてもらえないかな。 
 

民生委員児童委員協議会

の広報で紹介してもらったらど

うだろう。 

 

 

 

校区の中を大きな道路が、まもなく開通する。 

安全な通学路の確保や見守りを強化するなど

の対策が必要ですね。 

 

夏休み前の地区懇

の開催や、夏休み

中のラジオ体操が

無い地域が増えて

きている。地域と家

庭のつながりが弱く

なっていく一方であ

る。何か対策が必

要だ。 

 

地域と家庭のつながり、地域と学校のつながりが弱くな

っていく中で、コミュニティ・スクールの役割が大切になっ

てくる。学校を核として地域と家庭がつながる取組を! 


